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Com mais de 50 anos de atuação, a Federação das Associações Empresariais de Santa
Catarina (FACISC), é a maior representatividade do setor produtivo catarinense,
destacando-se pela sua abrangência e pela representação de diversos setores, como
indústria, comércio, serviços, turismo, entre outros.

Com a maior capilaridade do estado, a FACISC congrega mais de 42 mil empresas
distribuídas em todo o território catarinense, por meio de suas 149 Associações
Empresariais presentes em mais de 254 municípios.

Com o objetivo de fomentar a integração e a representatividade empresarial por meio do
associativismo, e visando criar um ambiente favorável para os negócios e o
desenvolvimento sustentável,, a FACISC destaca-se como protagonista na discussão de
diversos temas empresariais, como infraestrutura, tributos, meio ambiente e segurança.
Vale ressaltar seu papel de apoio aos Objetivos de Desenvolvimento Sustentável junto ao
setor empresarial.

Todas as ações da entidade são guiadas pelos seguintes princípios:
Melhoria contínua da infraestrutura;
Fiscalização na aplicação dos recursos públicos;
Redução e simplificação da carga tributária;
Fortalecimento da relação entre entidades empresariais e o meio político;
Desenvolvimento econômico sustentável;
Redução e otimização da máquina pública.

SISTEMA FACISC



A ACIVA - ASSOCIAÇÃO EMPRESARIAL DE ARARANGUÁ E DO EXTREMO SUL
CATARINENSE é uma entidade civil sem fins lucrativos ou vínculos políticos e religiosos.
Fundada em 14 de outubro 1971, tem como principal objetivo fomentar e fortalecer as
iniciativas comerciais e empresariais de Araranguá e região, até como forma de conquistar
uma qualidade de vida melhor.

A ACIVA tem como meta, posicionar-se como a legitima representante dos comerciantes,
industriais prestadores de serviços, profissionais liberais e empreendedores de Araranguá e
região, no contexto sócio-econômico do País.

Com os princípios ideais transformados em realizações, a ACIVA se destaca na atuação
firme e constante junto a Governos e Sociedade Civil visando promover o bem comum e
lutando pelos interesses da classe que representa e dos moradores da região.
O poder de aglutinação dos empreendedores empresários e comerciantes faz da ACIVA
uma das associações responsáveis pela obtenção da importante representação política
existente na região do vale do Araranguá, que conta hoje com Deputados Estaduais e
Vereadores, que aqui residem e atuam.

A ACIVA no intuito de atender as reivindicações da classe empresarial e de seus
colaboradores, sempre procurou beneficiar os seus associados, motivo maior de sua
existência e atuação, oferecendo diversos serviços e soluções empresariais como consultas
ao banco de dados do Serasa, registro de marcas, emissão de certificados de origem,
fotocópias de documentos e firmando convênios com empresas locais e da região,
objetivando a utilização dos cartões UtilCard, UtilAlimentação e UtilRefeição além de
disponibilizar dois auditórios climatizados e com equipamentos necessários para a
apresentação de cursos, palestras e seminários.

A ACIVA



ARARANGUÁ EM NÚMEROS

POPULAÇÃO PIB

EMPREGOS
DIRETOS

IMPORTAÇÕES

EMPRESAS

EXPORTAÇÕES

72 138 R$ 2,38 BI

17 591 R$ 51,64 MI

2 918

R$ 554,57 MI

PLEITOS PRIORITÁRIOS

1
2
3
4

CRIAÇÃO DE NOVOS PARQUES INDUSRIAIS, COM OBJETIVO DE ATRAIR NOVAS EMPRESAS E
TAMBÉM DE APOIAR AS INDÚSTRIAS EXISTENTES NO MUNICÍPIO

MELHORIA NA INFRAESTRUTURA TURÍSTICA, VISANDO MELHORAR O ACESSO A BAIRROS E
LOCALIDADES COM POTENCIAL TURÍSTICO

CRIAÇÃO DO CENTRO DE INOVAÇÃO, QUE SERÁ UM INSTRUMENTO IMPORTANTE PARA O
DESENVOLVIMENTO DA EMPREENDEDORISMO NA ÁREA DA INOVAÇÃO, POTENCIALIZANDO A
CRIAÇÃO DE STARTUPS E BUSCANDO INVESTIDORES PARA A ESCALADA DESTAS PROPOSTAS

APOIO AO CENTRO DO EMPREENDEDOR, QUE SERÁ UM ESPAÇO ONDE O
EMPREENDEDORISMO SERÁ POTENCIALIZADO, TORNANDO-SE UMA REFERÊNCIA PARA QUEM
BUSCA APOIO E CONHECIMENTO PARA EMPREENDER NA CIDADE



INFRA
ESTRUTURA

PLEITOS PRIORITÁRIOS

1 2

3 4

5 6

MODERNIZAÇÃO E EXPANSÃO DA MALHA
VIÁRIA PAVIMENTADA: A PAVIMENTAÇÃO
DE RUAS É ALGO MUITO SOLICITADO PELA
POPULAÇÃO E TRAZ UM BENEFÍCIO
MUITO GRANDE AOS MORADORES
IMPACTADOS. PROPOMOS A
ELABORAÇÃO DE UM PLANEJAMENTO
INFORMANDO QUAIS RUAS SERÃO
PAVIMENTADAS COM MAIOR URGÊNCIA

O MUNICÍPIO TEM APRESENTADO UM
GRANDE PROBLEMA DE
MACRODRENAGEM, COM VÁRIOS PONTOS
DE ALAGAMENTO COM CHUVAS
INTENSAS. PROPOMOS A REALIZAÇÃO DE
UM ESTUDO DE MACRODENAGEM E UM
PLANEJAMENTO NA REALIZAÇÃO DE
OBRAS QUE SOLUCIONEM ESTES
PROBLEMAS

O TRÁFEGO DE CAMINHÕES PESADOS NA
ÁREA CENTRAL DA CIDADE CAUSA
TRANSTORNO E MUITAS VEZES PODE
PROVOCAR PROBLEMAS NAS RUAS DA
CIDADE. COMO MEDIDA DE INTERESSE
PÚBLICO, PROPOMOS A CRIAÇÃO DE UM
PORTO SECO NA CIDADE

A MOBILIDADE URBANA É UM
DESAFIO PARA AS CIDADES. COM O
CRESCIMENTO DA POPULAÇÃO E DO
NÚMERO DE VEÍCULOS, É PRECISO
PLANEJAR ROTAS ALTERNATIVAS
PARA EVITAR O
CONGESTIONAMENTO DA ÁREA
CENTRAL NOS MOMENTOS DE MAIOR
FLUXO DE PESSOAS

A MANUTENÇÃO DE ESTRADAS NÃO
PAVIMENTADAS NAS REGIÕES MAIS
DISTANTES DA ÁREA CENTRAL ACABA
SENDO DIFICULTADA PELA
DISTÂNCIA QUE PRECISA SER
PERCORRIDA PELAS MÁQUINAS DA
PREFEITURA. PROPOMOS A
IMPLANTAÇÃO DE SUBPREFEITURAS
COM A INSTALAÇÃO DE PÁTIO DE
MÁQUINAS

PARA FACILITAR A MOBILIDADE
URBANA, MEIOS DE LOCOMOÇÃO
DIFERENTES PODEM SER UMA
ALTERNATIVA VIÁVEL PARA O
TRÁFEGO DE PESSOAS. PROPOMOS A
REALIZAÇÃO DE UM ESTUDO DE
MOBILIDADE QUE PRIVILEGIE
PEDESTRES E CICLISTAS



POLÍTICA/
GESTÃO PÚBLICA

PLEITOS PRIORITÁRIOS

1 2

3 4

5 6

A GESTÃO PÚBLICA É FEITA ATRAVÉS DE
SERVIDORES CONCURSADOS E
COMISSIONADOS. SOBRE A INDICAÇÃO
DE PROFISSIONAIS PARA ATUAREM NA
ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL, PROPOMOS
QUE SEJA LEVADA EM CONTA TAMBÉM O
CONHECIMENTO TÉCNICO PARA O CARGO
QUE SERÁ PREENCHIDO

CAPACITAÇÃO PROFISSIONAL: CRIAR
PROGRAMAS DE QUALIFICAÇÃO PARA
SERVIDORES PÚBLICOS MUNICIPAIS,
PROMOVENDO UMA GESTÃO MAIS ÁGIL,
EFICIENTE, ADOTANDO A MERITOCRACIA
E COM FOCO NO ATENDIMENTO AO
CIDADÃO.

PROPOMOS A AMPLIAÇÃO DO
PROGRAMA CIDADE EMPREENDEDORA,
JUNTO AO SEBRAE, COM O OBJETIVO DE
DIMINUIR A BUROCRACIA E TAMBÉM O
TEMPO DE ABERTURA E ENCERRAMENTO
DE EMPRESAS

PROPOMOS A CRIAÇÃO DE ALGUM
PROGRAMA DE DIVULGAÇÃO DOS
INVESTIMENTOS, PARA QUE A
COMUNIDADE SAIBA ONDE ESTA
SENDO APLICADO  O RECUSO DA
CIDADE

PROPOMOS A CRIAÇÃO DE UM
PROGRAMA DE PARTICIPAÇÃO CIDADÃ,
ONDE O CIDADÃO POSSA CONTRIBUIR
COM A ADMINISTRAÇÃO ATRAVÉS DE
SUGESTÕES E INDICAÇÕES DE
MELHORIAS

PROPOPOMOS A IMPLEMENTAÇÃO DE
MÉTODOS DE TRANSPARÊNCIA DA
GESTÃO, COM A REALIZAÇÃO DE AÇÕES E
EVENTOS DE APRESENTAÇÃO DE
NÚMEROS DA GESTÃO PÚBLICA



PLEITOS PRIORITÁRIOS

1 2

3 4

5 6

PROPOMOS A REVISÃO DAS REGRAS DE
COBRANÇA DO IPTU, INCLUINDO A
POSSIBILIDADE DE AMPLIAÇÃO DOS
BENEFÍCIOS PARA CONTRIBUINTES QUE
MANTÊM SUAS PROPRIEDADES EM
CONDIÇÕES ADEQUADAS DE
TRAFEGABILIDADE E ESTÉTICA, ALÉM DE
ESTAREM EM DIA COM SUAS TAXAS E
CONTRIBUIÇÕES

PROPOMOS A CRIAÇÃO DE PARCERIAS
PÚBLICO-PRIVADAS OU COM
ASSOCIAÇÕES PARA OFERECER SUPORTE
AOS NOVOS EMPREENDEDORES NA
ABERTURA DE EMPRESAS E GERAÇÃO DE
EMPREGOS, COM FOCO EM MICRO E
PEQUENOS EMPRESÁRIOS,
INCENTIVANDO O CRESCIMENTO
ECONÔMICO LOCAL.

PROPOMOS A ELABORAÇÃO DE ESTUDOS
PARA A CRIAÇÃO DE INCENTIVOS FISCAIS
VOLTADOS À ATRAÇÃO DE NOVAS
EMPRESAS PARA NOSSA REGIÃO,
VISANDO O DESENVOLVIMENTO
ECONÔMICO SUSTENTÁVEL E
GARANTINDO A CONTRAPARTIDA DESSAS
EMPRESAS PARA O MUNICÍPIO A LONGO
PRAZO.

PROPOMOS A REDUÇÃO DAS
ALÍQUOTAS DE ISSQN PARA SERVIÇOS
DE SAÚDE E TECNOLOGIA,
ESPECIALMENTE CONSIDERANDO O
CRESCIMENTO DESSES SETORES EM
NOSSA CIDADE COM A CHEGADA DO
CURSO DE MEDICINA E DE UNIDADES
HOSPITALARES, VISANDO ATRAIR
MAIS PROFISSIONAIS E PACIENTES,
FORTALECENDO A ECONOMIA LOCAL.

PROPOMOS A CRIAÇÃO DE
INCENTIVOS FISCAIS, COMO A
REDUÇÃO DE TAXAS DE ALVARÁS,
PARA ATRAIR NOVAS EMPRESAS E
APOIAR AS JÁ ESTABELECIDAS,
ESTIMULANDO O CRESCIMENTO DA
OFERTA DE EMPREGOS E
AUMENTANDO A ARRECADAÇÃO DO
MUNICÍPIO.

ATUALMMENTE EXISTE UM FUNDO
CRIADO PARA INCENTIVAR A
INOVAÇÃO NO MUNICÍPIO. PORÉM,
ALGUMAS STARTUPS DA
INCUBADORA ACABAM INDO PARA
OUTRAS CIDADES PARA BUSCAR
INVESTIDORES. PROPOMOS A
CRIAÇÃO DE INCENTIVOS PARA QUE
ESTAS EMPRESAS POSSAM
PERMANECER EM ARARANGUÁ

ÁREA
TRIBUTÁRIA



SEGURANÇA

PLEITOS PRIORITÁRIOS

1 2

3 4

5 6

EM ARARANGUÁ, O NÚMERO DE
USUÁRIOS DE DROGAS E PEDINTES AINDA
TRAZ TRANSTORNOS À POPULAÇÃO E
AOS COMERCIANTES. MESMO COM
MEDIDAS JÁ TOMADAS PELOS ÓRGÃOS
DE SEGURANÇA, COM APOIO DAS
ENTIDADES. SOLICITAMOS AO
CANDIDATO A APRESENTAÇÃO DE UM
PLANO PARA A SOLUÇÃO DEFINITIVA DO
PROBLEMA.

LEVANDO EM CONSIDERAÇÃO OS
ATAQUES A ESCOLAS, PROPOMOS
MELHORIAS NAS ESCOLAS E CEI’S
MUNICIPAIS, ESPECIALMENTE COM
RELAÇAO A ENTRADA E SAÍDA DOS
ALUNOS, QUANDO HÁ UM MAIOR
MOVIMENTO.

SOLICITAMOS QUE A ADMINISTRAÇÃO
PÚBLICA PLANEJE AÇÕES PARA
CONTROLE DE ANIMAIS DE RUA,
ESPECIALMENTE NA ÁREA CENTRAL DA
CIDADE, ASSIM COMO IMPLEMENTE
AÇÕES PARA COIBIR O ABANDONO E O
MAL TRATO DE ANIMAIS

REIVINDICAMOS QUE OS CANDIDATOS
ATUEM JUNTO AO GOVERNO
ESTADUAL, SOLICITANDO AUMENTO
DO EFETIVO DA POLÍCIA CIVIL E
MILITAR, ESSENCIAL PARA GARANTIR A
SEGURANÇA DOS MORADORES.
MESMO SENDO RESPONSABILIDADE
DO ESTADO, É CRUCIAL QUE O
MUNICÍPIO SE MOBILIZE PARA
PRIORIZAR ESSA DEMANDA.

MUITOS CRIMES CONTRA A VIDA E
CONTRA O PATRIMÔNIO SÃO
ELUCIDADOS COM APOIO DE CÂMERAS
DE SEGURANÇA, QUE AJUDAM A
IDENTIFICAR A AUTORIA E/OU TRAÇAR
O TRAJETO FEITO PELOS CRIMINOSOS.
PLEITEAMOS A AMPLIAÇÃO DA REDE
DE VIDEOMONITORAMENTO.

A ILUMINAÇÃO PÚBLICA É FATOR
DETERMINANTE PARA A SEGURANÇA
PÚBLICA, ESPECIALMENTE EM
PRAÇAS E LOGRADOUROS PÚBLICOS.
PROPOMOS A MELHORIA NOS
SISTEMAS DE ILUMINAÇÃO,
AUMENTANDO A QUANTIDADE DE
PONTOS, ASSIM COMO A MELHORIA
NA MANUTENÇÃO DESTES ESPAÇOS



EDUCAÇÃO/
INOVAÇÃO

PLEITOS PRIORITÁRIOS

1 2

3 4

5 6

A EDUCAÇÃO BÁSICA É
RESPONSABILIDADE DO MUNICÍPIO E
TEM A MISSÃO DE ALFABETIZAR AS
CRIANÇAS. SOLICITAMOS A AMPLIAÇÃO
DA CARGA HORÁRIA DAS ESCOLAS
MUNICIPAIS, TENDO POR FINALIDADE A
ASSEGURAR A ALFABETIZAÇÃO NA IDADE
CORRETA

A EDUCAÇÃO EM TEMPO INTEGRAL
PERMITE A FORMAÇÃO PESSOAL E
PROFISSIONAL DOS ADOLESCENTES.
PLEITEAMOS A IMPLANTAÇÃO DO
CONTRA TURNO ESCOLAR, COM A
CRIAÇÃO DE DISCIPLINAS QUE
FOMENTEM O EMPREENDEDORISMO

ARARANGUÁ TEM UMA INCUBADORA DE
EMPRESAS, MAS QUE AINDA PRECISA DE
NOVOS INVESTIMENTOS. ALÉM DA
ESTRUTURAÇÃO DA INCUBADORA,
SUGERIMOS AUMENTAR A PARCERIA COM
A ACATE BUSCANDO NOVOS
INVESTIDORES PARA AS START UPS
CRIADAS NA CIDADE

AS ESCOLAS E CEI’S DO MUNICÍPIO
AINDA NÃO SÃO COMPLETAMENTE
DOTADAS DE INFRAESTRUTURA DE
TECNOLOGIA. SUGERIMOS O
APARELHAMENTO COM INTERNET DE
ALTA VELOCIDADE E COM
EQUIPAMENTOS QUE POSSAM
ESTIMULAR AS CRIANÇAS

A TECONOLOGIA É UMA DAS ÁREAS
QUE MAIS PODEM APROXIMAR AS
CRIANÇAS E ADOLESCENTES DA SALA
DE AULA. PROPOMOS A UTILIZAÇÃO
DE FERRAMENTAS TECNOLÓGICAS
PARA APRIMORAR O PROCESSO DE
ENSINO APRENDIZAGEM

AMPLIAÇÃO DO SERVIÇO DE
ATENDIMENTO AO CIDADÃO
ATRAVÉS DO APP DO MUNICÍPIO,
POSSIBILITANDO, POR EXEMPLO, A
SOLICITAÇÃO DE SERVIÇOS SEM A
NECESSIDADE DE O MORADOR SE
DIRIGIR ATÉ A PREFEITURA.



SAÚDE

PLEITOS PRIORITÁRIOS

1 2

3 4

5 6

AMPLIAÇÃO DA ATENÇÃO BÁSICA:
INVESTIR NA EXPANSÃO E QUALIFICAÇÃO
DAS UNIDADES DE SAÚDE DA FAMÍLIA
(UBS), GARANTINDO COBERTURA
EFICIENTE E ATENDIMENTO
HUMANIZADO EM TODAS AS REGIÕES DO
MUNICÍPIO.

AMPLIAÇÃO DA PARCERIA COM A
UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA
CATARINA, ATRAVÉS DOS SEUS CURSOS
DA ÁREA DA SAÚDE, PARA QUE OS
ACADÊMICOS POSSAM ATUAR NA REDE
MUNICIPAL DE SAÚDE, MELHORANDO A
SUA FORMAÇÃO E AMPLIANDO O
ATENDIMENTO A POPULAÇÃO

REDUÇÃO DE FILAS: CRIAR MUTIRÕES DE
SAÚDE E PARCERIAS PÚBLICO-PRIVADAS
PARA REDUZIR FILAS DE ESPERA EM
ESPECIALIDADES MÉDICAS E EXAMES,
GARANTINDO UM ATENDIMENTO MAIS
RÁPIDO E EFICAZ À POPULAÇÃO.

SAÚDE PREVENTIVA: FORTALECER
PROGRAMAS DE PREVENÇÃO E
PROMOÇÃO DA SAÚDE, COM FOCO
EM CAMPANHAS DE VACINAÇÃO,
COMBATE A DOENÇAS CRÔNICAS E
INCENTIVO À PRÁTICA DE
ATIVIDADES FÍSICAS PARA A
POPULAÇÃO.

TELEMEDICINA: IMPLANTAR
SERVIÇOS DE TELEMEDICINA PARA
FACILITAR O ACESSO A CONSULTAS E
DIAGNÓSTICOS, ESPECIALMENTE EM
ÁREAS RURAIS E PARA PACIENTES
COM MOBILIDADE REDUZIDA,
MELHORANDO A AGILIDADE NO
ATENDIMENTO.

INTEGRAÇÃO HOSPITALAR:
FORTALECER A REDE HOSPITALAR
LOCAL COM MAIS INVESTIMENTOS
EM INFRAESTRUTURA E RECURSOS
HUMANOS, ALÉM DE ESTABELECER
PARCERIAS COM HOSPITAIS
REGIONAIS PARA GARANTIR UM
ATENDIMENTO HOSPITALAR DE
QUALIDADE E REDUZIR A
SOBRECARGA DO SISTEMA.



AMBIENTAL/
RURAL/
SUSTENTABILIDADE

PLEITOS PRIORITÁRIOS

1 2

3 4

5 6

A COLETA DE LIXO É UM SERVIÇO
ESSENCIAL PARA O BOM AMBIENTE DA
SOCIEDADE. PROPOMOS A AMPLIAÇÃO
DESTE SERVIÇO, COM A INSTITUIÇÃO DA
COLETA SELETIVA EM CONJUNTO COM
UMA GRANDE CAMPANHA DE
CONSCIENTIZAÇÃO VISANDO INFORMAR
AS PESSOAS SOBRE A IMPORTÂNCIA DO
TEMA

O MORRO DOS CONVENTOS É UMA ÁREA
QUE TEM GRANDE POTENCIAL TURÍSTICO
E QUE PRECISA SER DESENVOLVIDO AO
MESMO TEMPO EM QUE PRECISA SER
PRESERVADO. POR ISSO SUGERIMOS A
ELABORAÇÃO DE UM PLANO
ESTRATÉGICO DE DESENVOLVIMENTO
SUSTENTÁVEL PARA O MORRO DOS
CONVENTOS

A FUNDAÇÃO AMBIENTAL É
RESPONSÁVEL PELO LICENCIAMENTO DE
ALGUNS EMPREENDIMENTOS. PARA DAR
MAIS CELERIDADE A ESTA ANÁLISE,
SUGERIMOS A REALIZAÇÃO DE
CONCURSO PÚBLICO PARA A
CONTRATAÇÃO DE PROFISSIONAIS PARA
AUMENTAR A EFICIÊNCIA DO ÓRGÃO.

O TRATAMENTO SANITÁRIO É UM
GRANDE INVESTIMENTO NA ÁREA DE
PRESERVAÇÃO AMBIENTAL E DE
PREVENÇÃO EM SAÚDE. SUGERIMOS
A AMPLIAÇÃO DAS REDES DE
ESGOTAMENTO SANITÁRIO PARA
TODO O PERÍMETRO URBANO DA
CIDADE

PROPOMOS A CRIAÇÃO DE UM
PROGRAMA DE CONSCIENTIZAÇÃO
AMBIENTAL ATRAVÉS DA FAMA
(FUNDAÇÃO AMBIENTAL DE
ARARANGUÁ), REALIZANDO VISITAS
ORIENTATIVAS AS EMPRESAS DO
MODO COMO DEVEM TRATAR OS
SEUS RESÍDUOS.

A AGRICULTURA AINDA É UMA
IMPORTANTE FONTE DE RENDA PARA
MUITAS FAMÍLIAS. POR ISSO
SUGERIMOS O AUMENTO DO
NÚMERO DE IMPLEMENTOS
AGRÍCOLAS DISPONÍVEIS PARA
ACELERAR O ATENDIMENTO AS
DEMANDAS DOS PRODUTORES.



INDÚSTRIA E
COMÉRCIO

PLEITOS PRIORITÁRIOS

1 2

3 4

5 6

ARARANGUÁ TEM UM ÚNICO PARQUE
INDUSTRIAL, O QUAL AINDA TEM
TERRENOS QUE NÃO ESTÃO TOTALMENTE
OCUPADOS. SUGERIMOS A AMPLIAÇÃO
DO ATUAL PARQUE INDUSTRIAL ASSIM
COMO A CRIAÇÃO DE NOVAS ÁREAS
INDUSTRIAIS

PARCERIAS PÚBLICO-PRIVADAS:
INCENTIVAR PARCERIAS PÚBLICO-
PRIVADAS PARA O DESENVOLVIMENTO
DE PROJETOS QUE MELHOREM A
COMPETITIVIDADE DO SETOR INDUSTRIAL
E COMERCIAL, COMO CENTROS DE
INOVAÇÃO E FEIRAS DE NEGÓCIOS.

CAPACITAÇÃO PROFISSIONAL:
DESENVOLVER PROGRAMAS DE
CAPACITAÇÃO EM PARCERIA COM
ENTIDADES COMO O SEBRAE E O SENAC,
FOCANDO NA QUALIFICAÇÃO DA MÃO DE
OBRA LOCAL PARA ATENDER ÀS
DEMANDAS DAS INDÚSTRIAS E DO
COMÉRCIO.

SUGERIMOS A CRIAÇÃO DE UM
PROGRAMA DE APOIO ÀS PEQUENAS
INDÚSTRIAS RECÉM-FUNDADAS,
OFERECENDO CONSULTORIAS TÉCNICAS
ESPECIALIZADAS. ESTE PROGRAMA
ATUARIA NA OTIMIZAÇÃO DE PROCESSOS
PRODUTIVOS, GESTÃO FINANCEIRA E
INOVAÇÃO, GARANTINDO SUPORTE
CONTÍNUO PARA QUE ESSAS EMPRESAS SE
CONSOLIDEM NO MERCADO E CRESÇAM
DE FORMA SUSTENTÁVEL.

A ENERGIA É FUNDAMENTAL PARA O
DESENVOLVIMENTO INDUSTRIAL,
ALÉM DE SER UM DOS INSUMOS MAIS
CAROS. SUGERIMOS QUE OS ELEITOS
PLEITEIEM JUNTO AOS ÓRGÃOS
COMPETENTES TANTO A MELHORIA
DA DISTRIBUIÇÃO QUANTO A
ENTREGA DO GÁS NATURAL EM TODA
A CIDADE

PROMOÇÃO DO COMÉRCIO LOCAL:
ESTABELECER CAMPANHAS E
EVENTOS QUE PROMOVAM O
COMÉRCIO LOCAL, INCENTIVANDO A
POPULAÇÃO A CONSUMIR
PRODUTOS DA REGIÃO E
FORTALECENDO OS PEQUENOS E
MÉDIOS EMPRESÁRIOS DE
ARARANGUÁ.



É com grande satisfação que a ACIVA (Associação Empresarial de Araranguá e do Extremo Sul
Catarinense) apresenta a vocês esta cartilha intitulada "Voz Única". Este projeto é encabeçado pela
Facisc em todo o estado de Santa Catarina. Nosso objetivo é reforçar a importância da união entre a
iniciativa privada e o poder público no desenvolvimento sustentável de nossa querida cidade.
Araranguá possui um grande potencial para se destacar ainda mais no cenário regional e estadual.
Temos uma localização estratégica, mão de obra qualificada, um comércio vibrante e indústrias em
expansão. No entanto, sabemos que os desafios são muitos e que o progresso só se torna possível
quando caminhamos juntos, alinhando esforços e objetivos.

Como representantes da classe empresarial, nós da ACIVA acreditamos firmemente que o
desenvolvimento econômico e social da nossa cidade só será pleno quando houver uma verdadeira
parceria entre os setores público e privado. Cada um tem um papel fundamental a desempenhar
nessa construção: enquanto nós, empresários, investimos em novos projetos, geramos empregos e
impulsionamos a economia local, o poder público precisa garantir um ambiente favorável para que
esses empreendimentos prosperem. Isso envolve desde a melhoria da infraestrutura e a
desburocratização dos processos até a criação de políticas públicas que incentivem o
empreendedorismo e a inovação.

Entregamos esta cartilha como uma proposta de diálogo aberto. Queremos, mais do que nunca, ser
parceiros na construção de uma cidade mais próspera, justa e moderna. Aqui, apresentamos
demandas e sugestões que acreditamos serem essenciais para o desenvolvimento de Araranguá nos
próximos anos. Não se trata apenas de reivindicações empresariais, mas de pontos que, uma vez
atendidos, beneficiarão toda a população. Afinal, quando o setor privado cresce, toda a sociedade é
impactada positivamente, com mais empregos, mais renda e melhor qualidade de vida.

Estamos certos de que, com liderança comprometida e diálogo constante, podemos transformar
desafios em oportunidades. Queremos trabalhar lado a lado com a administração municipal,
contribuindo com nossa experiência e expertise para encontrar soluções inovadoras e eficientes que
garantam o desenvolvimento sustentável de Araranguá.

A ACIVA está à disposição para colaborar com projetos que visem o fortalecimento da nossa economia
e a melhoria das condições de vida de todos os araranguaenses. Reitero nosso desejo de uma parceria
forte e duradoura, baseada na transparência, no respeito mútuo e no objetivo comum de fazer de
Araranguá uma cidade ainda melhor para se viver e empreender.

Contamos com o seu compromisso de que a gestão pública estará aberta a ouvir, dialogar e agir em
conjunto com o setor produtivo, garantindo que o nosso município se torne referência em
desenvolvimento econômico e qualidade de vida.

Estamos prontos para unir forças e construir, juntos, um futuro mais promissor para Araranguá.
Atenciosamente,

DE MÃOS DADAS

Presidente da ACIVA

Édio Kunhasky Júnior



ONDE TEM ACIVA,
TEM DESENVOLVIMENTO


